

# 11がつ園だより

令和6年10月31日

南流山幼稚園

## 「思い出たっぷりの行事」

10月の運動会、感動に包まれました。年少組の遊戯「ロケットペンギン」、年中組のパラバルーン「ダンスホール」、年長組の踊り「ダイナミック琉球」と組体操、どれも全て本番が一番よかった。やはり保護者の皆様の励ましほど、子どもたちのやる気を起こさせるものはないと実感しました。ご声援ありがとうございました。

運動会が終わって翌週のできごと。学園対抗リレーの報告会。朝から水たまりのあるグラウンド。頑張ったりレー選手を讃えてあげたい先生方が朝からグラウンド整備に動く。働き者の南流山幼稚園職員です。誇りに思います。

年少組の園外保育「こどもの森」は初めてのバスでの移動で緊張していました。「こどもの森」のすべり台は楽しそうでした。途中から雨が近づいてきたので幼稚園体育館での昼食。素敵なお弁当ばかりでした。



年中組の園外保育、東武動物公園、元気に歩き回りました。楽しそうな笑顔の写真をお楽しみに。動物園内の芝生でみんなで昼食タイム。お母さん達が心をこめたお弁当、最高でした。帰りのバスも寝るどころかドラえもんの上映

に元気一杯でした。

年長組の園外保育、雨模様もなんのその、元気に茨城県自然博物館に行きました。館内を興味深く見学した後小雨の中集合写真を撮り、バスの中で弁当となりました。その後、少し雨がやみ、クラスごとに自然博物館まわりの散策を楽しみました。幼稚園最後の園外保育は雨でしたが、園児達の表情は晴れやかでした。



年中組と年長組の「お芋掘り」楽しかったです。例年よりお芋は見つけられませんでした。一生懸命土を掘ってお芋を探す姿は圧巻でした。

年中組の「野菜洗い」、年長組の「野菜切り」があつての「カレーパーティー」なんとお肉は14キロ、お米は30キロ使いました。

各学年の保育参観は、保護者の皆様の参加でお子様にとっても実り多い体験となりました。いつもと違う緊張感、頑張っている姿をみせたい子どもたち、まさに幼年期の特徴を身体一杯表現していました。

総じて10月は園行事花盛りの楽しい月となりましたが、すでに12月の発表会に向けて取組が始まりました。お楽しみに。 園長より

\*修了式は令和7年3月14日（金）から3月17日（月）に変更となりました。小学校の卒業式と重なったため変更となりました。

\*今月のリサイクル活動は12日（火）と13日（水）となります。

\*11月9日（土）から11月15日（金）までの1週間、秋の全国火災予防週間が行われます。期間中は園服の左肩に防災リボンをつけますので、はずさないようお願いいたします。防災リボンは11日（月）につけ15日（金）に回収します。

11月の主な行事予定			
1・金	新入園児面接（休園日）	20・水	園庭開放日
5・火	衣替え・マラソン大会☂7	26・火	年少組発表会予行
6・水	園庭開放日	27・水	園庭開放日
8・金	年中組なかよし会（平和台幼稚園）	28・木	年中・年長組発表会予行（1日目）
11・月	11月生まれ誕生会	29・金	年中・年長組発表会予行（2日目）
13・水	防犯訓練・園庭開放日		



12月の主な行事予定			
4・水	園庭開放日	12・木	クリスマス会
7・土	発表会（1日目）	13・金	12月生まれ誕生会
8・日	発表会（2日目）	16・月	餅つき
9・月	振替休日	18・水	園庭開放日
10・火	振替休日	19・木	午前保育・学級懇談会
11・水	園庭開放日	20・金	午前保育・第2学期終業式